

Reconocen a 3 directores educativos como los mejores de la región

PREMIO LED. Destaca a los mejores directores de colegios, jardines infantiles y salas cunas de Arica a Punta Arenas.

Entre los 900 postulantes de todo Chile al Premio LED (Líderes Educativos Directivos), se reconoció a los 30 mejores directores de colegios, jardines infantiles y salas cuna desde Arica a Punta Arenas, entre ellos tres profesionales de la Región de Los Lagos.

Se trata de Manuel Ernesto Urrutia, del Instituto Poli-

técnico María Auxiliadora, de Puerto Montt, en la categoría Inclusión y equidad; Luis Rafael Sánchez, del Liceo Eleuterio Ramírez, de Osorno, categoría Desarrollo profesional continuo del equipo; y, Francisco Javier Blanco, del Colegio Mirador del Lago, de Puerto Varas, en la categoría Desarrollo profesional continuo del equipo.

Esta primera versión del premio, organizada por la Fundación Impulso Docente en colaboración con Fundación Mustakis y El Mercurio, busca destacar a líderes que están transformando la educación de cientos de niños, niñas y adolescentes en seis categorías: estrategias innovadoras para el desarrollo integral; innovación tecnológica; relaciones comunitarias

y articulación con el medio; inclusión y equidad; desarrollo profesional continuo del equipo; y convivencia, buen trato y salud mental.

Bernardita Yuraszeck, presidenta ejecutiva de Fundación Impulso Docente, afirmó que el rol de los directores "se encuentra invisibilizado en la discusión pública y, a través del Premio LED destacamos y celebramos a quienes están haciendo una diferencia para inspirar a otros directores; para atraer más talento a los establecimientos y para que sur-

jan nuevos referentes en la discusión pública en educación".

En tanto, Domingo Errázuriz, director ejecutivo de Fundación Mustakis, agregó que "queremos visibilizar y destacar aquellos liderazgos del país que influyen en la calidad de la enseñanza y el aprendizaje, que pueda inspirar a otros. Al reconocer su labor, se valora su compromiso, comparten buenas prácticas y se incentiva la mejora continua en la educación".

Manuel Fernández, edi-

tor de Innovación del diario El Mercurio, señala que "la primera edición del premio LED trae dos excelentes noticias. Por un lado, la gran cantidad de postulaciones, que muestra que hay mucho talento encabezando proyectos educativos en el país; por otro, la calidad de los 30 líderes que han sido seleccionados por el jurado".

La ceremonia de premiación se realizará el 5 de octubre en Santiago y será transmitida en vivo por el canal de la Fundación Impulso Docente. c3